

—Soumises les deux lettres suivantes: (1°) de la compagnie d'exportation de bestiaux "Gordon, Ironside & Fares Co. Ltd." se plaignant du manque d'accommodation au marché à bestiaux de l'Est et suggérant différentes améliorations à l'effet d'agrandir le marché en question (2°) de M. Jas. Osborne, surintendant général de la Compagnie du Pacifique Canadien (division Est), demandant que soient construites de nouvelles remises, etc., etc., pour donner toute l'accommodation voulue au même marché.

Résolu: De porter à la connaissance de ces messieurs que cette Commission doit présenter une demande à la Commission des Finances, recommandant, dans ses crédits pour 1905, l'octroi d'une somme de \$60,000 pour faire toutes les améliorations absolument nécessaires au marché à bestiaux de l'Est.

—M. L.-R. Montbriant, architecte, soumet un estimé des travaux suivants devant être exécutés au marché à bestiaux de l'Est, savoir:

Boiser en bois, avec portes, l'extrémité nord du marché à bestiaux	\$103.00
Poser 4 petites portes dans les grandes portes du même marché	80.00
Total	\$183.00

Sur proposition de M. l'échevin Ricard, il est

Résolu: De demander des soumissions pour ces travaux.

—Il est aussi

Résolu: De présenter un rapport au Conseil demandant l'autorisation d'opérer le virement de \$175 des "Réparations générales du marché Bonsecours" pour être appliqués aux "Travaux permanents du marché à bestiaux de l'Est."

—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande la permission de se servir gratuitement de la salle du marché Saint-Jean-Baptiste, jeudi le 29 du courant, pour fêter l'inauguration d'un patinoir.

Résolu: D'acquiescer à la demande de M. l'échevin Leclaire.

—La Commission prend en considération la liste de crédits requis pour l'administration de ce département en 1905.

Après y avoir fait les modifications jugées nécessaires, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'allouer à la Commission une somme de \$111,990.00 divisée comme suit, savoir:

Salaires (d'après la liste)	\$19,825.00
Téléphones	200.00
Contingents des marchés	1,815.00
Eclairage	1,800.00
Combustible	1,000.00
Dépenses contingentes générales	350.00
Réparations et construction dans les divers marchés.	85,500.00
Pour l'établissement d'un marché à chevaux	1,500.00
Total	\$111,990.00

Ajournement.

A. LeBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re AUGMENTATION DU REVENU.

Compte rendu de l'assemblée du 15 décembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Lavallée, Dagenais, Robillard, L.-A. Lapointe, Saint-Denis, Larivière, DeSerres et Sadler.

—Soumise et lue une lettre de M. W.-G. Ross, directeur-gérant de la "Montreal Street Railway Company", informant la Commission que ladite compagnie est prête à contribuer à augmenter le revenu si la Ville veut consentir à accorder certains privilèges à la Compagnie.

Résolu: De renvoyer ladite lettre à une sous-commission composée de MM. les échevins Vallières, Ekers, Carter, Lavallée, L.-A. Lapointe, Larivière et Payette, avec prière d'étudier cette proposition avec les directeurs de ladite Compagnie et de faire rapport au plus tôt possible.

—A la suggestion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, l'inspecteur de la Ville est prié de dresser un état indiquant les compagnies qui jouissent de concessions dans les rues de la Ville, ainsi que la longueur des fils électriques, des voies ferrées, des conduits, etc., en chaque cas.

—Submitted the two following letters: (1) from Messrs. Gordon, Ironside, Fares & Co., Ltd., cattle exporters, complaining of the lack of accommodation at the East end cattle market, and suggesting among other improvements the enlargement of the above market; (2) another letter from Mr. Jas. Osborne, general superintendent of the Eastern division of the Canadian Pacific Railway, asking that new sheds be built, etc., etc., to give the required accommodation at said market.

Resolved: To apprise these gentlemen that this Committee will address a request to the Finance Committee to the effect that a sum of \$60,000 be included in its appropriations for 1905, for the purpose of making, to the East end cattle market, all the repairs absolutely necessary.

—Mr. L. R. Montbriant, architect, submitted an estimate of the cost of the works to be carried out at the East end cattle market, to wit:

To plank and place doors in the north end of said market	\$103.00
To place 4 small doors in the large ones of the same market	80.00
Total	\$183.00

On motion of Ald. Ricard, it was

Resolved: To invite tenders for the above work.

—It was also

Resolved: That a report be made to Council, asking for authority to vary the following amount: take \$175 from "General repairs" to Bonsecours market, and apply the same to "Permanent works" at East end cattle market.

—Ald. Leclaire came before the Committee and asked for permission to use, free of charge, the St. Jean-Baptiste market hall for the purpose of celebrating the opening of the skating rink on the 29th instant.

Resolved: To acquiesce in Ald. Leclaire's request.

—The Committee took into consideration the list of appropriations needed for the administration of this department in 1905.

After having made thereto the necessary changes, it was
Resolved: To recommend to Council a sum of \$111,990, distributed as follows, to wit:

Salaries (according to roll)	\$19,825.00
Telephones	200.00
Market contingencies	1,815.00
Light	1,800.00
Fuel	1,000.00
General contingent expenses	350.00
Repairs and construction in the various markets	85,500.00
For the establishment of a horse mart	1,500.00
Total	\$111,990.00

Adjourned.

A. LeBLANC,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re ADDITIONAL SOURCES OF REVENUE.

Report of Meeting, held the 15th of December.

Present: Aldermen Vallières, chairman, Lavallée, Dagenais, Robillard, Lapointe, L.-A., Saint-Denis, Larivière, DeSerres and Sadler.

—Submitted and read a letter from Mr. W. G. Ross, managing director, M. S. R. Co., informing the Committee that said Company is prepared to contribute additional revenue if the City will consent to grant the Company certain privileges.

Resolved: That said letter be referred to a sub-committee composed of Aldermen Vallières, Ekers, Carter, Lavallée, Lapointe, L.-A., Larivière and Payette, with instructions to discuss the matter with the authorities of the Company and to report within the shortest possible delay.

—At the suggestion of Ald. Lapointe, L. A., the City Surveyor was requested to prepare a statement, showing the companies enjoying privileges in the streets of the City, with the length of wires, tracks, conduits, etc., in each case.